



Communiqué de presse

21/03/2020

Virus Covid - 19 : appel à la mobilisation générale des solidarités

« Face à l'épidémie de Covid-19 le Gouvernement appelle à la mobilisation générale des solidarités et invite tous ceux qui le souhaitent et le peuvent à rejoindre en tant que bénévole de la Réserve Civique. Celle-ci est organisée autour de 4 « missions vitales » : l'aide alimentaire et d'urgence, la garde exceptionnelle d'enfants des soignants ou des structures de l'ASE, le lien avec les personnes fragiles isolées et la solidarité de proximité.

Le Conseil départemental de la Mayenne a d'ores et déjà sollicité l'ensemble de ses agents disponibles pour participer à cet élan citoyen. Depuis ce samedi matin 2 puéricultrices, agents du département, ont rejoint l'hôpital de Laval pour renforcer les équipes du service pédiatrie.

Toutes les personnes souhaitant participer à cette réserve civique peuvent se rendre sur le site :
<https://covid19.reserve-civique.gouv.fr/>

Je sais compter sur votre mobilisation ».

Olivier Richefou
Président du Département de la Mayenne

Contact

Nathalie Moreau

Tél. : 02 43 66 53 38 - Portable : 06 88 49 33 95 - Courriel : nathalie.moreau@lamayenne.fr